
Nahrungsergänzungsmittel:
Sinn  oder  Unsinn?  –  Dr.
Ludwig  referiert  im  Rahmen
der Pulsschlagreihe

Dr. Andreas Ludwig

Der  Markt  für  Nahrungsergänzungsmittel  ist  riesengroß  und
unübersichtlich. Was der Körper davon wirklich braucht, lässt
sich nicht pauschal sagen und ist von vielen, insbesondere
individuellen  Faktoren  abhängig,  warnt  Dr.  Andreas  Ludwig,
Chefarzt der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie am
Hellmig-Krankenhaus  und  langjähriger  Leiter  des
Adipositaszentrums  des  Klinikums  Westfalen.

Sein Vortrag über Sinn und Unsinn der Nahrungsergänzungsmittel
im Rahmen der Pulsschlagreihe am Mittwoch, 3. April, ab 18 Uhr
soll  ein  wenig  Licht  in  Hintergründe  des  Angebotes  von
Nahrungsergänzungsmitteln  bringen.  Die  Teilnahme  an  dem
Informationsabend im Hellmigium, dem Vortragssaal des Hellmig-
Krankenhauses, ist kostenlos.
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